



Dinas PMD Mamuju Ikuti Pameran UMKM Penurunan Stunting.

MAMUJU – Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Mamuju melalui Bidang Pemberdayaan Desa, turut berpartisipasi dalam kegiatan pameran UMKM dan Stunting yang digelar oleh Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat.

Pameran UMKM ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka kunjungan Wakil Presiden RI K.H. Ma'ruf Amin, di Sulawesi Barat. Kamis (23/2/2023).

Tujuan daripada pameran UMKM dan Stunting ini untuk mengetahui program apa yang sudah dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten di Sulbar dalam menangani Stunting.

Kepala seksi Bidang Pemberdayaan Desa, Sabrianty mengatakan bahwa, ada empat poin kegiatan yang sudah dilaksanakan oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Mamuju dalam

menangani Stunting, yaitu;

1. Pembinaan Lembaga Kemasyarakatan Desa dan Lembaga Adat.

"Lembaga kemasyarakatan desa ini berdasarkan Permendagri 18 tahun 2018 yang terdiri dari RT/RW, PKK, Karang Taruna, Posyandu, dan lembaga pemberdayaan Masyarakat lainnya. Maka dari itu kami di PMD melakukan Pembinaan LKD dan LAD" tutur Sabrianty

2. Rapat Koordinasi Pokjnal Posyandu kabupaten Mamuju.

"Pada Tingkat Kabupaten telah terbentuk Pokjnal Posyandu yang terdiri dari beberapa OPD terkait, dan untuk memaksimalkan peran dan fungsinya maka dilaksanakan Rakor Pokjnal posyandu," jelasnya

3. Bimbingan teknis Kader Pembangunan Manusia (KPM)

"Bimbingan teknis Kader Pembangunan Manusia ini, PMD Mamuju bekerjasama sama dengan Dinas Kesehatan dengan menggunakan dana BOK pada Dinas Kesehatan selaku pelaksana kegiatan," ujarnya

4. Asistensi Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes)

"Saat DPMD melakukan asistensi APBDes, kita di PMD mengarahkan setiap Desa untuk bagaimana memaksimalkan dana desa nya dalam penanganan Stunting di tingkat desa. Dan ini juga sudah tertuang di dalam Peraturan Menteri Desa terkait prioritas penggunaan dana desa yang salah satu prioritasnya adalah penanganan Stunting," urai Sabrianty

Menurutnya kepala seksi Bidang Pemberdayaan Desa, Sabrianty, ke empat poin diatas yang dilakukan oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa kabupaten Mamuju diharapkan dapat mengintervensi Stunting di kabupaten Mamuju. (Sir)